

Volleyball-Senioren

Lust auf Turnier

7.2015

hatten alle, die sich in 2014 auf die öffentliche Ausschreibung der Volleyball-Senioren zum Volleyballturnier gemeldet hatten. Damit wurden viele HobbyspielerInnen aus und um Bergisch Gladbach erreicht, für die es das erste Turnier überhaupt war. Mit den ca. 60 Teilnehmern konnten im Mai diesen Jahres 8 Teams + Auswechselspieler gebildet werden. Auf 2 Feldern in der Sporthalle der Realschule Kleefeld spielten je vier Teams jeder gegen jeden. Obwohl Leistungsunterschiede deutlich wurden, hat das allen so viel Spaß gemacht, dass man nicht umhin kam, der Nachfrage fürs nächste Jahr nachzukommen.

Also – neues Turnier, neuer Spaß. Diesmal kamen die Teams schon als „neue Bekannte“, gegen die man schon mal gewonnen oder verloren hat. Offenbar hatte einige Teams zwischenzeitlich der Ehrgeiz gepackt, so dass sie sich teils neu formiert und verstärkt hatten. So gab es nicht nur ein Wiedersehen und freudige Begrüßungen, sondern auch lebhafte und spannende Spiele. Das gesamte Niveau war erkennbar angestiegen, man hatte etwas gut zu machen. Oder etwas zu verteidigen.

Bei dem Spielmodus „2 Sätze bis 25“ war der denkbar knappste Sieg mit nur einem Ballpunkt möglich. Spannung pur gab es dementsprechend im Final-Spiel um den 1. Platz. Die gleichwertigen Teams kämpften um jeden Ball, und leichte Irritationen im Schiedsgericht haben die Emotionen noch angereichert.

Ergebnis: 1. Satz TS79 25:23, 2. Satz Voiswinkel 25:24.

So gab es nach dem Turnier beim gemütlichen Beisammensein am Buffet, aber auch schon zwischen den Spielen bei Kaffee und Kuchen, viel zu diskutieren. Bei der Verleihung der Urkunden kam noch mal richtig Stimmung auf.

An den Gesichtern und Gesprächen war zu erkennen, dass es ein anstrengender und erlebnisreicher Tag war. Das Leuchten in den Augen und die entspannten Minen sagten weit mehr als die Dankes- und Anerkennungsworte. So machen Sportveranstaltungen, besonders wenn man sie eigenständig veranstaltet, richtig Spaß.

